



# Un político mexicano dice que una mujer "no está muy violable"

Publicado: 1 abr 2025 13:22 GMT



La alusión fue a raíz de la acusación de agresión sexual que enfrenta el exfutbolista y actual diputado, Cuauhtémoc Blanco.



El exgobernador de Tamaulipas Manuel Cavazos fue destituido de su cargo dentro del Partido Revolucionario Institucional (PRI), después de haber explicado por qué ese espacio político votó en contra del desafuero de un diputado **acusado** por intento de violación.

"En un país democrático todos son inocentes hasta que les prueben lo contrario. A Cuauhtémoc Blanco tienen que probarle que intentó violar a la hermana, **que no está muy violable**, que digamos, ¿verdad?", afirmó Cavazos, quien hasta entonces era secretario de operación política del PRI.

Las declaraciones fueron grabadas y ampliamente difundidas en las redes sociales, por lo que, inmediatamente después, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anunció que retiraba el cargo a Cavazos y lo sustituía por Alejandra Andrade.

[Un político mexicano dice que una mujer "no está muy violable" - RT](#)